

Melilla

El obispo de Málaga destaca la labor de la Iglesia en Melilla con los inmigrantes

● Monseñor Catalá aplaude la labor de Cáritas, que ayuda a los subsaharianos a, por ejemplo, buscar trabajo en Europa ● Crítica el perjuicio que la reforma de la Educación tendrá para la asignatura de Religión

S. Perdiguero MELILLA

El obispo de Málaga, Jesús Catalá, hizo ayer un positivo balance de su visita a Melilla. Llegó con motivo de la presencia en la ciudad de la imagen original mexicana de la Divina Infantita y ha participado en varios actos en honor a la sagrada imagen. En la comparecencia de prensa que ofreció ayer destacó, por otra parte, la asistencia que la Iglesia Católica ofrece en Melilla a los inmigrantes que residen en el Centro de Estancia Temporal (CETI). También criticó el perjuicio que la reforma de la Ley de Educación (Lomce) supondrá para la asignatura de Religión en los colegios públicos.

Monseñor Catalá subrayó la labor que desarrolla en Melilla Cáritas Interparroquial, especialmente con los inmigrantes, pues se les ofrecen servicios como, por ejemplo, ayuda para buscar trabajo en los países de la Unión Europea a los que desean llegar. Pero también dijo sentirse especialmente satisfecho con la asistencia espiritual que se les da a los subsaharianos de confesión católica. En la parroquia de Santa María Micaela, el sacerdote oficia las misas en castellano y en francés para un grupo de subsaharianos procedentes de países francófonos. Por su parte, el sacerdote de la iglesia de San Francisco Javier



DINA ORTEGA

La Divina Infantita se despide hoy de Melilla

La iglesia Castrense acogió ayer el concierto de la Banda Militar en honor a la imagen de la Divina Infantita, que llegó a la ciudad el pasado jueves y se marchará en la mañana de hoy. El concierto de ayer, al que acudieron las primeras autoridades de la Ciudad, como los consejeros de Educación y Relaciones Vecinales, Antonio Miranda y Carmina San

Martín, pone el broche de oro a todo un fin de semana lleno de actividades y honores para la imagen original de la Inmaculada Niña, pues es la primera vez que sale de México. Las hermanas de la Congregación de la Divina Infantita de Melilla prepararon un programa de celebraciones que tuvo su momento cúlmen en la procesión del pasado sábado.

hace lo mismo, pero en inglés, para los inmigrantes procedentes de países de habla inglesa.

En la jornada de ayer, el obispo de Málaga visitó las instalaciones del CETI y mantuvo al final de la mañana un encuentro con el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani. Durante este fin de semana también se reunió con el grupo de personas que asisten a la Escuela de Teología. Monseñor Catalá dijo sentirse "satisfecho de esta iniciativa, pues es la primera vez que se po-

Inmigrantes católicos acuden a misa a las parroquias M^a Micaela y San Francisco Javier

ne en marcha en Melilla para personas que quieren profundizar en la fe cristiana.

Reforma de la Lomce

Por último, el obispo de Málaga se mostró muy crítico con el tratamiento que se le da a la asignatura de Religión en la futura Ley de Educación (Lomce), pues rebaja a la mitad las horas lectivas de esta materia en los colegios públicos y la pone a la altura de cualquier otra materia optativa.

El obispo consideró que la asignatura debería tener el mismo tratamiento que otras como Lengua o Matemáticas. Y que la enseñanza religiosa sea una materia obligatoria y no optativa. En este sentido, destacó que el 90% de los padres quieren que sus hijos estudien Religión en la escuela pública, pero lamentó que cada curso los padres tengan que elegir la asignatura, cuando su inclusión en el currículo escolar debería ser automático.

EN BREVE



DINA ORTEGA

El magistrado Antonio del Moral analiza el blanqueo de capitales en el Campus

EDUCACIÓN. El Campus Universitario acogió ayer la conferencia impartida por el magistrado de la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo, Antonio del Moral García, quien ofreció un análisis de las figuras delictivas en materia de blanqueo de capitales. Esta charla se enmarca dentro del máster de 'Experto en Tributación Hispano-marroquí organizado por la

Fundación Empresa de la Universidad de Granada. El proyecto está impulsado por la sociedad pública Proyecto Melilla S.A. (Promesa) y cofinanciado por el fondo europeo Feder. El pasado viernes, cabe recordar, el ponente fue el magistrado del Supremo, Cándido Conde-Pumpido, quien expuso a los alumnos las novedades legislativas en materia de delitos fiscales.

Sanja Magueta Melilla presenta

La Noche en Blanco

Melilla la Vieja

Días 20 + 21 de Junio

21:00 - 21:30	Atardecer
22:00 - 22:40	Café con teatro
22:15 - 22:45	País del flamenco
00:00 - 00:30	La Luna en escena
00:45 - 01:30	Residencia para el alma

La UGR edita un nuevo libro sobre la situación en Afganistán

El Faro MELILLA

La Universidad de Granada informó ayer de la nueva publicación que ha sido editada, cuyo autor es el teniente coronel Javier Ruiz Arévalo. Bajo el título 'Afganistán. Claves para entender el pasado. Pistas para intuir el futuro', este volumen que se edita en colaboración con el Mando de Adiestramiento y Doctrina (Mado), en la colección Biblioteca Conde de Tendilla, en el que se hace un repaso de los cambios que ha experimentado este país asiático en la última década y poder perfilar, si acaso, su futuro más inmediato. Afganistán ha pasado, en poco más de 10 años, de ser un desconocido a ser una incógnita. "Hemos pasado de no saber nada de aquel país a recibir una enorme cantidad de información que somos incapaces de asimilar", destaca el autor.